
Feedback einer Teilnehmerin zur Lehrveranstaltung (LV) „Genderforschung in 

der Biologie“ nach Übernahme der LV durch Dr. Dunja Lamatsch vom 

Forschungsinstitut für Limnologie, Mondsee 

 

Ich möchte noch eine allgemeine Reflexion zur Lehrveranstaltung „Genderforschung in der 

Biologie“ abgeben: Ich muss sagen, dass ich während meines bisher 2,5 Jahren 

andauernden Biologiestudiums nie die Chance hatte, mich so offen zu Themen zu äußern 

und darüber zu diskutieren wie in diesem Seminar. Ich fand es super wie alle immer 

involviert worden sind und sich zu den einzelnen Referaten äußern konnten. Ich habe mich 

für alle Themen, welche präsentiert worden sind, sehr interessiert und fand es sehr 

spannend Anregungen und Meinungen, welche zwar nicht immer meiner eigenen 

entsprachen, einzuholen. Ich kann nun einiges kritischer hinterfragen und mich zu 

„Frauenthemen“ offen äußern. Durch die Einholung vieler verschiedener Meinungen hat sich 

mein Horizont sehr erweitert. Ebenfalls konnte viel Fachwissen mitgenommen werden. Bei 

der Bearbeitung meines Themas wurde mir erst richtig klar, in wie vielen Hinsichten wir 

Frauen eigentlich benachteiligt werden und wie schwierig es Frauen schon immer in allen 

Lebenssituationen hatten.  

Ich bin sehr froh, dass ich mich trotz aller schlechten Kritiken von Mitstudenten, für dieses 

Wahlfach entschieden habe und freue mich schon auf weitere spannende Diskussionen und 

Referate im Rahmen der Lehrveranstaltung „Frauen in der Biologie“. 

 

T.G. 
 

 


